

Anuncian aumento y bono para jubilados

Cobrarán \$15.000 por tres meses
quienes perciban el salario mínimo - Pág. 2-

Tras la ida de Manzur

Rossi, el apuntado para Jefe de Gabinete de Ministros

El actual interventor de la Agencia Nacional de Inteligencia sería designado la semana próxima, ganándole la batalla a Daniel Scioli y a Wado de Pedro. Alberto prepara la Mesa Nacional del Partido Justicialista. - Pág. 3 -



- Télam -



Rescates emotivos en Siria tras el sismo

Un perro es un símbolo de varios sobrevivientes que resistieron por más de 80 horas bajo los escombros. A las pérdidas humanas, estiman casi 4 mil millones de dólares en lo económico. Más de cinco millones de personas se quedarían sin hogar tras el desastre. - Pág. 6 -

Datos del Servicio Meteorológico

Buenos Aires es la más afectada por el calor

Localidades de la provincia de Buenos Aires sufrían desde el mediodía de ayer las temperaturas más altas del país, que superaban los 35 grados, alcanzando los 39.1 a las 14 en Bahía Blanca, en una nueva jornada sofocante que afecta a casi toda Argentina. - Pág. 4 -



Designan a un nuevo fiscal por el Caso Lucas y Lautaro

Un fiscal de Berazategui fue sorteado para investigar la causa por el crimen de Lautaro Morello y la desaparición de su amigo Lucas Escalante, ocurrida hace dos meses cuando ambos salieron en Florencio

Varela, y en horas de ayer se reunió con los familiares de las víctimas, mientras que los dos detenidos por el caso, padres de un comisario de la policía bonaerense, apelaron las prisiones preventivas. - P 5 -

Premios 2022

Messi, finalista y favorito en los "The Best"



El rosarino definirá la categoría de Mejor Jugador del año pasado contra los franceses Karim Benzema y Kylian Mbappé, compañero de "La Pulga" en PSG y goleador de la última Copa del Mundo. - Pág. 8 -

Liga Profesional

Boca quiere ganar para proteger a su DT

El "Xeneize" enfrentará en Córdoba a Talleres buscando un triunfo que despeje el clima incómodo tras el empate del sábado pasado. La jornada tendrá otros cuatro partidos. - Pág. 7 -

Consumo



Empresarios pretenden que se bajen los porcentajes. - DIB -

Estaciones de servicio: seguirán aceptando tarjetas de crédito

Después de la incertidumbre que se instaló a fines del año pasado y fue tomando fuerza los primeros días de enero, las estaciones de servicio continuarán aceptando el pago con tarjeta de crédito. Así lo resolvieron los dirigentes que forman parte de la Confederación de Entidades del Comercio de Hidrocarburos y Afines de la República Argentina (CECHA). No obstante, aunque por el momento mantendrán la operatoria habitual de cobro, insistirán con el reclamo para que haya una "solución de fondo" a la pelea con las emisoras de plásticos para reducir el monto de las comisiones y el plazo de acreditación del dinero. "Referentes de la organización resolvieron dejar firme la decisión de continuar con este método de pago e intensificar los reclamos por la vía legislativa en pos de ponerle fin a los perjuicios provocados diariamente", informó CECHA tras la reunión, que convocó a representantes de estaciones de bandera (las que tienen contratos de exclusividad con una distribuidora de combustible) y las denominadas "blancas" (aquellas que no están identificadas con ninguna petrolera). - DIB -

Prórroga

Eximen a colegios privados de contribuciones patronales

El Gobierno nacional prorrogó hasta fin de este año la exención que gozan las instituciones privadas de enseñanza del pago de contribuciones patronales. A través del decreto 69/2023 publicado ayer en el Boletín Oficial, el Gobierno destacó que "el principal costo operativo y financiero de los establecimientos educativos de gestión privada está representado por el componente salarial, en el que se incluyen las correspondientes contribuciones patronales". - DIB -

El refuerzo será de \$15.000

Jubilados: habrá aumento de 17% y un bono por tres meses

Con el extra para el cobro mínimo quedará en \$73.665, informó Massa.

En marzo, las jubilaciones y pensiones del sistema previsional general de la Anses tendrán un reajuste de 17,04%, según se anunció oficialmente ayer. La recomposición alcanzará también a las pensiones no contributivas y a las asignaciones por hijo (tanto a la AUH como a las prestaciones que perciben asalariados formales y monotributistas). Además, habrá un bono de \$15 mil para quienes cobren el haber mínimo y de \$5 mil para los que perciban el equivalente a haberes. El aumento anunciado es el primero de 2023 que se otorga según la fórmula de movilidad de la ley 27.609, aprobada a fines de 2020 y que el año pasado dio un resultado muy por debajo de la inflación: mientras que las subas de haberes determinadas por ese cálculo acumularon un 72,48%, el aumento generalizado de precios trepó a 94,8%. El gobierno, lo compensó con bonos, por eso en la práctica los haberes de los pasivos no perdieron contra la inflación. Con la nueva suba, que fue anunciada por el ministro de Economía, Sergio Massa y la directora ejecutiva de la Anses, Fernanda Raverta, el haber mínimo pasará de \$50.124,26 a \$58.665 y el máximo, de \$337.288,80 a \$394.763 (valores en bruto). Massa, que suma en el cálculo el bono, informó que ahora el haber mínimo real es de \$73.665. La Asignación Universal por Hijo,



Conferencia. Massa y Raverta en el anuncio del incremento. - DIB -

que también se actualiza por el índice de movilidad porque así lo establece la ley, se elevará de \$9795 a \$11.464 (en rigor, se cobra cada mes el 80% del monto determinado, en tanto que el 20% queda sujeto a la acreditación anual del cumplimiento de determinadas condiciones). En el caso de las asignaciones por hijo que cobran asalariados registrados y monotributistas, se actualizarán los montos a cobrar y los ingresos topes para estar en cada uno de los tramos. Además, está previsto por la normativa que en marzo se reajuste el salario máximo para poder percibir la prestación. Al estar congelado ese tope desde el tercer mes de 2022, en los últimos tiempos muchos trabajadores dejaron de percibir esa parte de sus ingresos, aun-

La AUH se elevará de \$9795 a \$11.464.

cuando, en muchos casos, los incrementos salariales que recibieron no les permiten siquiera mantener el poder adquisitivo. Solo entre marzo y septiembre del año pasado, según los datos más recientes publicados por la Secretaría de Seguridad Social, en el universo de trabajadores en blanco se dejaron de percibir casi 700.000 asignaciones por hijo.

El ministro de Economía, Sergio Massa, afirmó que la jubilación mínima tiene una recuperación de 125% de marzo a marzo", al anunciar el primer aumento del 2023 por movilidad y refuerzo para jubilaciones y pensiones. "Estamos recorriendo un sendero de recuperación del ingreso", aseguró en un acto junto a la directora de la Anses, Fernanda Raverta.

Raverta, por su parte, recordó que "800 mil hombres y mujeres" están esperando que la Cámara de Diputados trate el Plan de Pago de Deuda Previsional, y criticó a los legisladores de la oposición por tomar "la decisión de no ir a trabajar", lo que impide el tratamiento de la iniciativa en el recinto de la Cámara baja. "Sería quitarle un derecho a una persona porque tal vez su empleador no cumplía con lo que correspondía", consideró. - Télam -

LEY DE MOVILIDAD

La ley de movilidad dispone la vigencia de cuatro reajustes cada año, en marzo, junio, septiembre y diciembre. El reajuste de marzo alcanzará a 5,63 millones de jubilados y pensionados del sistema contributivo (que son perceptores de alrededor de 6,75 millones de beneficios), 1,8 millones de beneficiarios de prestaciones no contributivas, 4,34 millones de chicos por los que se percibe la AUH, otros 758.000 hijos de quienes cobran

prestaciones no contributivas, y 3,27 millones de personas por las que se cobra la asignación por hijo del sistema contributivo (chicos a cargo de asalariados y de monotributistas). Además, por el índice de movilidad se actualizan trimestralmente el piso y el techo de las remuneraciones para el cálculo de los descuentos a la seguridad social y los aportes previsionales de los autónomos. Todo sube un 17,04%. - DIB -

Caída del riesgo país



El edificio en Plaza de Mayo. - DIB -

Recompran bonos por US\$ 100 millones

El Ministerio de Economía anunció que este viernes recomprará US\$100 millones de bonos en dólares, en defensa de la sostenibilidad" de la deuda. Así lo informó el secretario de Finanzas, Eduardo Setti, quien a la vez reconoció la escasa respuesta que tuvo una operación similar que se realizó esta semana. "Este martes hicimos una oferta de recompra por US\$200 millones y solo obtuvimos propuesta de mercado en torno al 5% del monto ofrecido. Continuando con el proceso de desendeudamiento, hoy estaremos activamente con el 10% del programa de recompra en defensa de la sostenibilidad de la deuda", señaló

el funcionario, en su cuenta de Twitter. Setti había anticipado la operación del martes, justificada por la caída en la cotización de esos títulos. "La suba de tasas de la FED generó una situación de caída general en los mercados emergentes que nos da una oportunidad para seguir consolidando el proceso de recompra. Hoy estaremos presente en el mercado con un 20% dentro del programa anunciado", sostuvo en ese momento el secretario de Finanzas. Hasta el 31 de enero, el Palacio de Hacienda había gastado el 37,4% de los US\$1.009 millones de reservas internacionales para la operación de recompra de bonos en dólares anunciada el mes pasado por el ministro de Economía, Sergio Massa.

Según estimaciones privadas, al último día del mes pasado se habían concretado operaciones por US\$374 millones. La operación se enfoca en la recompra de bonos emitidos en moneda extranjera en el canje de 2020, principalmente de los Global 2029 y 2030. "Vimos una caída de mil puntos o más del riesgo país en la Argentina y es una ventana", justificó Massa, al momento de lanzar la operación. - DIB -

Agustín Rossi asumiría como Jefe de Gabinete



El funcionario dejaría la Agencia de Inteligencia. - DIB -

Ingresaría por Manzur. Fernández define quien lo reemplaza en la AFI.

■ El presidente Alberto Fernández eligió al interventor de la Agencia Federal de Inteligencia (AFI), Agustín Rossi, como nuevo jefe de Gabinete en reemplazo de Juan Manzur, que vuelve a la gobernación de Tucumán. Según trascendió, la decisión que se tomó tras una reunión entre Fernández y Rossi, se comunicará de manera oficial cuando el ministro regrese a la Argentina desde Estados Unidos y asumiría el próximo miércoles. El Presidente fue quien anunció esta semana en un acto la salida del jefe de Gabinete, quien había asumido a fines de 2021, tras la crisis política que vivió el Frente de Todos al perder las elecciones parlamentarias de ese año. Manzur se va 90 días antes de la elección de Tucumán del 14 de mayo para competir por la vice gobernación de su provincia y encargarse de la jefatura de campaña de Osvaldo Jaldo. Rossi, en tanto, le ganó la pulseada a Daniel Scioli como al actual vicejefe de Gabinete, Juan Manuel Olmos, hombre de confianza del Presidente pero de "bajo perfil".

El santafesino, en cambio, tiene un perfil mucho más político, es una figura más conocida, y tiene un vínculo con los diferentes sectores de la alianza oficialista, especialmente con Cristina Fernández de Kirchner. Rossi llegará a la jefatura de Gabinete tras su paso en la Agencia Federal de Inteligencia, ex SIDE, a la que desembarcó como interventor en junio de 2022 en reemplazo de Cristina Caamaño. Actualmente, el ex diputado nacional es secundado en ese organismo por la licenciada Ana Clara Alberdi, quien fuera jefa de Gabinete en el paso de Rossi por el Ministerio de Defensa. Esta funcionaria es quien tiene altas chances de quedarse a cargo de la AFI. Por su parte Agustín Rossi no habló del tema, pero si se refirió a la coyuntura política: "Vamos a encontrar una buena alternativa electoral y vamos a llegar potenciados a los comicios, tanto en primera como segunda vuelta", aseguró. - DIB -

Rossi le ganó la pulseada a Daniel Scioli, como al actual vicejefe de Gabinete.

Entre asesoras de Milman

Atentado a Cristina: amplían el peritaje

■ Lo ordenó la Cámara Federal ante la queja de los abogados de la Vicepresidenta.

■ La Cámara Federal porteña le ordenó a la jueza federal María Eugenia Capuchetti ampliar el período temporal del estudio de los teléfonos de Ivana Bohdziewicz y Carolina Elizabeth Gómez Mónaco, asesoras del diputado de Juntos por el Cambio Gerardo Milman, en el marco de la investigación por el atentado a la Vicepresidenta de la Nación, Cristina Kirchner, del pasado 1 de septiembre.

Fue un pedido de los abogados de la Vicepresidenta, querellantes en el caso, puesto que la jueza Capuchetti sólo había ordenado examinar los celulares en lo que hace a la jornada del 30 de agosto pasado, un día antes del atentado, y cuando supuestamente



Celulares. El Diputado opositor en la mira. - DIB -

Milman estuvo en un bar frente al Congreso de la Nación y mostró tener conocimiento -según dijo un asesor del Frente de Todos quien declaró como testigo- del hecho que se avecinaba.

Así, los teléfonos de las dos asesoras de Milman serán desde el 1 de julio hasta diciembre pasado y lo que se intenta determinar es si en esa reunión, que existió pero que el diputado niega que se haya hablado de un eventual

atentado, se tenía conocimiento de algo que iba a suceder contra la Vicepresidenta.

"En función de ello, luce razonable que se realice la búsqueda de la información contenida en los aparatos telefónicos secuestrados a Ivana Bohdziewicz y Carolina Elizabeth Gómez Mónaco, la cual habrá de circunscribirse a corroborar o descartar la existencia de cualquier mención a los dichos que, según el testigo Abello, habría proferido Gerardo Milman en la jornada del 30 de agosto de 2022 y/o cualquier mención o texto que pueda vincularse al atentado", sostuvieron los camaristas Leopoldo Bruglia y Pablo Bertuzzi.

El juez Mariano Llorens votó en disidencia al considerar que la propia defensa restó valor a la prueba al considerar que las dos testigos pudieron haber borrado el contenido de los teléfonos.

Por el momento, la Vicepresidenta intenta vincular a la oposición con el atentado tanto en lo que hace al hecho como la financiación puesto que ofreció varias medidas de prueba. - DIB -

Repaso de gestión en tono de campaña

El presidente Alberto Fernández repasó ayer su gestión en tono de campaña y envió un mensaje de unidad al Frente de Todos, en el marco de nuevas disputas internas, y tras haber convocado a una mesa política para diseñar la estrategia electoral con los sectores que conforman la coalición de gobierno. "A los compañeros y compañeras, más unidad que nunca", dijo el mandatario su discurso en la

localidad bonaerense de Berazategui, donde firmó un convenio para construir una sede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ) en el distrito. "Podemos discutir y tener diferencias pero no podemos dividirnos", dijo y recordó una frase de Juan Domingo Perón: "Más allá de la heterogeneidad de estar unidos hay un común denominador; que los enemigos de la Patria no tomen el poder". - DIB -

Sobreseyeron a Zulemita Menem en causa que inició su hermano

Es por la herencia, donde la acusaban de aprovechamiento.

■ Zulema María Eva Menem fue sobreseída en la causa que le iniciara su hermano Carlos Nair, quien la acusó de haberse aprovechado del estado de salud del padre de ambos, el expresidente Carlos Saúl Menem, para hacerlo firmar documentos vinculados con su patrimonio en los años previos a su muerte, ocurrida en febrero de 2021, a los 90 años.

La decisión fue adoptada por el Juzgado Nacional en lo Correccional y Criminal 8, a través de un fallo en el que se deja "expresa mención de que la formación de la presente causa en

nada afecta el buen nombre y honor del que gozare" Zulemita.

Nair Menem había denunciado que su hermana habría abusado de las necesidades de su padre para hacerlo firmar diversos documentos con efectos jurídicos como un testamento por el que se le otorgaba el 33% del acervo hereditario. A su vez denunció que, incluso desde antes de la muerte de su padre, Zulemita ejercía el manejo de hecho de sus bienes, obteniendo así un lucro indebido para su persona en desmedro de los restantes herederos. El juez que decidió el sobreseimiento de Zulemita lo hizo a partir de un dictamen elaborado por el fiscal Ignacio Mahiques, según consta en el fallo de 15 páginas. Se remarcó que el testamento cuestionado fue suscripto

Tras las críticas del Gobernador

Aníbal Fernández dijo que Perotti "no entiende de seguridad"

El ministro de Seguridad de la Nación, Aníbal Fernández, aseguró que el gobernador de Santa Fe, Omar Perotti, "no entiende de seguridad" y calificó como "una burla" que el mandatario "opine que no alcanza" el número de efectivos federales enviados a esa provincia.

"El gobernador no entiende seguridad, que opine que no alcanzan la cantidad de efectivos es casi una burla", sostuvo Fernández en declaraciones a FM La Patriada.

Además, afirmó que "es su provincia, su policía" y se interrogó: "¿Por qué no le pregunta los

otros 22 gobernadores cómo resuelven el tema con sus policías? Porque ninguno de ellos tiene problemas, el problema lo tiene él".

El Gobernador, tras presentar a su cuarto ministro de Seguridad provincial, reclamó mayor presencia de fuerzas federales en el distrito que gobierna. Los cambios en Seguridad se produjeron en medio de una de las cíclicas crisis en la materia que atraviesa la ciudad de Rosario, que desde hace una década duplica o triplica -según los años- la tasa media de homicidios a nivel nacional. - Télam -

por el exmandatario en marzo del 2018 mientras Menem ejerció el cargo de Senador de la Nación, por lo que ocurrió en la misma época que "votó leyes y presentó proyectos". "Numerosos elementos de prueba reunidos en autos han permitido descartar que, al suscribir el testamento en cuestión, el Dr. Carlos Saúl Menem padeciera algún cuadro que lo imposibilitase para administrar o disponer de sus bienes", se indicó en el fallo. "Lo cierto es que el único elemento con el que se cuenta en autos para afirmar que el Dr. Carlos Saúl Menem padeció algún cuadro que le impidiera administrar o disponer de sus bienes resultan ser los solitarios dichos del denunciante, los cuales no han encontrado apoyo en ninguna de las otras pruebas", se indicó. - Télam -

Hicieron casi 40 grados en Bahía Blanca

Buenos Aires es la provincia más afectada por el calor

Una nueva jornada sofocante que afecta a casi toda Argentina con marcas térmicas que continuarán el fin de semana.

■ Localidades de la provincia de Buenos Aires sufrieron desde el mediodía de ayer las temperaturas más altas del país, que superaban los 35 grados, alcanzando los 39.1 a las 14 en Bahía Blanca, en una nueva jornada sofocante que afecta a casi toda Argentina, con marcas térmicas que continuarán el fin de semana y que mantienen vigentes alertas de distintos niveles en 14 provincias, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Las altas temperaturas que desde comienzos de semana se registran desde el centro de la Patagonia hasta el norte del país son consecuencia del ingreso de una masa de aire cálido desde el oeste del territorio nacional que, sumado a viento soplando del sector norte

y condiciones de poca nubosidad hacen que las marcas térmicas asciendan y persistan.

La localidad mendocina de General Alvear espera 37 grados de máxima esta jornada y 33 mañana, al igual que la zona baja de San Rafael, en donde rige la advertencia de nivel rojo ya que el SMN considera que estas temperaturas pueden tener un "efecto alto a extremo en la salud" por lo que se evalúan como "muy peligrosas" y que "pueden afectar a todas las personas, incluso a las saludables".

La actualización de temperaturas de las 14 mantuvo en los primeros puestos a localidades bonaerenses, ubicando en primer lugar de la tabla Bahía Blanca (39.3); en el quinto puesto a Morón (36.9), La



Agobiante. La ciudad de Buenos Aires atraviesa una ola de calor. - Télam -

Plata con 36.7 en el sexto casillero y José María Ezeiza en el noveno con 36.5.

La segunda ciudad con temperatura más alta, a las 14, era la Santa Rosa en La Pampa con 37.6, seguida por Gualeguaychú (Entre Ríos) con 37 y por la ciudad santafesina de Sauce Viejo con 36.9.

La ciudad de Buenos Aires atraviesa una ola de calor que la ubicaba, a las 14, entre los distritos más cálidos de todo el país, con un termómetro que marcó 36.4 y la ubicó en la décima posición.

Continuarán los días calurosos

Asimismo, precisó que "desde el lunes continuarán los días calurosos", pero con marcas térmicas levemente inferiores, que oscilarán entre los 31 y 33 grados y agregó que "desde el domingo a la noche y hasta el martes" las condiciones meteorológicas serán "algo inestables, con precipitaciones intermitentes".

"En el centro del país y gran parte del norte argentino rigen alertas naranjas por las temperaturas extremas, desde el nor-

Calor y sequía complican el servicio de agua

Mientras las elevadas temperaturas y la falta de lluvias continúan azotando a la provincia de Buenos Aires, la empresa Aguas Bonaerenses (ABSA) pidió cuidar el recurso hídrico ya que la delicada situación "expone a la totalidad de las instancias que componen el servicio de agua potable a un estrés permanente en épocas estivales". En ese sentido, se pidió a la población que evite "consumos recreativos del agua, el llenado de piletas con agua de red, el lavado de autos" y "postergar el riego de

veredas y espacios verdes". "Según expertos, la zona náculo del país, donde se encuentra la provincia de Buenos Aires, padece la segunda sequía más importante de los últimos 60 años. Suceso que implica la menor disponibilidad hídrica desde que existen los registros", indicaron desde la compañía, una de las operadoras de agua y saneamiento de mayor extensión de Argentina, cuya área de servicio comprende 94 localidades bonaerenses. - DIB -

Detectan en Ezeiza un vuelo con 33 embarazadas rusas, hay seis demoradas

Advierten que vienen a Argentina, anotan a sus hijos como argentinos y se van.

■ La directora nacional de Migraciones, Florencia Carignano, se refirió ayer a la situación de las mujeres rusas embarazadas que desde ayer están varadas en Ezeiza por irregularidades en su documentación y reveló que desde el organismo que comanda notaron, desde agosto pasado, un fuerte aumento de ciudadanos de ese país que llegan a Argentina.

"Venimos notando un aumento del flujo de ciudadanos rusos desde agosto. Empezamos con entrevistas, al notar mucha cantidad de mujeres que venían a hacer la residencia porque tenían hijos argentinos", indicó la funcionaria e informó: "Anoche (por el jueves), solamente en el último vuelo de Ethiopian Airlines, entraron como turistas y cursando las semanas 33 y 34 de embarazo".

"En el último año llegaron a Argentina aproximadamente 10.500 ciudadanos rusos, y en los últimos meses, 5819 mujeres embarazadas, de las cuales 7000 ya no están en el país", afirmó la directora de Migraciones y advirtió: "El problema es que vienen a Argentina anotan a sus hijos como argentinos y se van. Nuestro pasaporte es muy seguro alrededor del mundo, permite la entrada 171 países sin visa". - DIB -

ron ayer en el vuelo de Ethiopian Airlines y otras tres antenoches, todas entraron como turistas y cursando las semanas 33 y 34 de embarazo".

"En el último año llegaron a Argentina aproximadamente 10.500 ciudadanos rusos, y en los últimos meses, 5819 mujeres embarazadas, de las cuales 7000 ya no están en el país", afirmó la directora de Migraciones y advirtió: "El problema es que vienen a Argentina anotan a sus hijos como argentinos y se van. Nuestro pasaporte es muy seguro alrededor del mundo, permite la entrada 171 países sin visa". - DIB -

Y aclaró que se trata de seis ciudadanas rusas, y no tres como había trascendido en un primer momento: "Son seis las ciudadanas embarazadas detenidas, tres entra-

Incendios en Los Alerces

Aseguran que hay "un patrón de intencionalidad"

El secretario de Bosques de la provincia de Chubut, Rodrigo Roveta, aseguró ayer que hay "un patrón de intencionalidad" en los incendios forestales que afectan desde el sábado al Parque Nacional Los Alerces y que luego se extendió hacia el Lago Cholila, e indicó que, pese a las malas condiciones climáticas, los focos "están mermando".

"En las últimas 48 horas la actividad del fuego ha mermado considerablemente. Estamos esperando cómo evoluciona en la jornada de ayer con las condiciones climáticas y si se pueden sostener los trabajos con este viento, que presenta intensidades considerables", explicó Roveta.

El funcionario destacó el "amplio despliegue operativo" que se coordinó para combatir los tres focos activos que afectan a las zonas del Parque Nacional Los Alerces, el Lago Cholila y en El Pedregoso.

"Hubo un trabajo muy importante y la situación cambió bastante respecto de las primeras jornadas, con un fuego muy extremo. Estamos trabajando para que los incendios no prosperen más", sostuvo en diálogo con el canal TN.

Respecto a las causas de los mismos, Roveta dijo que "no podríamos aseverar quién está detrás, pero sí que claramente hay un patrón de intencionalidad en estos fuegos, no hay indicios que puedan marcar un accidente o negligencia".

"Se presentó la denuncia en el fuero correspondiente. Necesitamos que se avance en este sentido porque son actos delictivos y necesitamos que se terminen", aseveró. - Télam -

A través de la aplicación "Mi Argentina"

Simplifican el trámite de exención del pago de peajes para personas con discapacidad

La secretaria de Innovación Pública, Micaela Sánchez Malcolm, y los titulares de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), Fernando Galarraga, y de Vialidad Nacional (VN), Gustavo Arrieta, presentaron ayer la simplificación del trámite de exención del pago de peajes para personas con discapacidad,

propuesta de integración y simplificación, se generó una tramitación absolutamente en forma digital y online para que puedan hacerlo sin necesidad de trasladarse y que aquellas PCD que la deseen puedan contar con este beneficio".

"En este sentido, el trámite se realiza a través de la app Mi Argentina, en la que al principio teníamos 3 millones de usuarios y hoy son más de 19 millones de personas activas, por eso comenzamos a trabajar con la Andis y lo primero que materializamos fue digitalizar el Símbolo Internacional de Acceso (conocido anteriormente como el certificado de libre tránsito y estacionamiento)". - Télam -

En ese sentido, la funcionaria indicó que "como parte de esta

Un judicial, un penitenciario y otros dos detenidos por el robo de armas en Junín



Investigación. Sede del Ministerio Público Fiscal (Edificio "San José") de Junín. - La Verdad -

Se trata de una asociación ilícita que robó del depósito de secuestros de las fiscalías de aquel distrito bonaerense.

■ Un empleado judicial, un agente del Servicio Penitenciario Bonaerense (SPB), su hermano y su madre, fueron detenidos acusados de conformar una asociación ilícita que robó del depósito de efectos secuestrados de las fiscalías de la ciudad bonaerense de Junín una serie de armas de fuego que estaban incautadas en el marco de causas penales, para su posterior venta, informaron fuentes judiciales.

Las fuentes consultadas dijeron que está confirmado el faltante de 20 armas de fuego y de varias municiones, que según la pesquisa terminaron vendidas en el "mercado negro" en la ciudad de San Nicolás, pero se trabaja en una nueva revisión del inventario en Junín, ya que la sospecha es que podrían ser más.

La Fiscalía General de Junín informó en un comunicado que la

investigación comenzó en agosto de 2022 a raíz de un relevamiento realizado en el Área de Efectos del Ministerio Público Fiscal departamental, que confirmó el faltante de una serie de armas de fuego que debían estar secuestradas como evidencia en distintos procesos penales.

Según precisaron fuentes judiciales, la causa la inició el fiscal Esteban Pedernera, de la UFI 8 de Junín, a partir de un expediente a su cargo, por violencia de género, donde un imputado a quien se le había secuestro un arma por la irregularidad de no tener en regla todas sus credenciales, al regularizar dicha situación pidió la devolución de la misma.

Tras varios meses, la pesquisa culminó el jueves con cuatro detenciones solicitadas por el fiscal Pedernera y ordenadas por la jueza de Garantías 2 de Junín Marisa Muñoz Saggesse.

La fiscalía de Junín identificó a los detenidos como el agente judicial Germán Néstor Villar, el agente penitenciario Miguel Santillán, su hermano Franco Santillán y su madre Nora Ledesma. - Télam -

La Plata

Asesinan a una mujer de 73 años durante un robo y detienen a su nieto

Una mujer de 73 años fue hallada asesinada a golpes en su vivienda en La Plata y la Policía detuvo por el hecho a su nieto de 16 años.

Al parecer, el crimen se habría perpetrado a partir de un robo en las primeras horas de ayer en la casa de la mujer, situada en 141 y 523 bis, del barrio San Carlos, según publicó el diario local El Día.

De acuerdo con los primeros datos desprendidos de la investigación, la víctima fue hallada en su casa tendida sobre el piso, debajo de un colchón, con una almohada en el rostro y en estado inconsciente.

Tras la llegada de una ambulancia del SAME, se certificó el fallecimiento de la vecina, cuyo cuerpo presentó "un corte en la cabeza".

En el lugar intervino personal de la DDI La Plata, médicos del mencionado sistema de emergencia y la Policía Científica. Y los investigadores fueron tras las pistas del nieto de la mujer, de 16 años, quien en el transcurso de la mañana de ayer pudo ser atrapado por la policía y quedó detenido como posible autor del asesinato de su abuela.

Por el hecho instruye la UFI N° 5 en una causa por "homicidio en ocasión de robo". - DIB -

Es el cuarto designado

Designan a un nuevo fiscal en la causa por el Caso Lucas y Lautaro

Daniel Ichazo, titular de UFI 1 de Berazategui fue notificado por la Fiscalía General de Quilmes.

■ Un fiscal de Berazategui fue sorteado para investigar la causa por el crimen de Lautaro Morello y la desaparición de su amigo Lucas Escalante, ocurrida hace dos meses cuando ambos salieron en Florencio Varela, y en horas de ayer se reunió con los familiares de las víctimas, mientras que los dos detenidos por el caso, parientes de un comisario de la policía bonaerense, apelaron las prisiones preventivas.

Daniel Ichazo, titular de la Unidad Funcional de Instrucción 1 de Berazategui, fue notificado ayer por la Fiscalía General de Quilmes y ya tiene previsto reunirse con los familiares de Morello y de Escalante, confiaron fuentes judiciales.

"Ichazo es el nuevo fiscal. Ahora sí van a hacer las cosas como corresponde", dice un mensaje de Instagram que publicó ayer la hermana de una de las víctimas y agregó en otro mensaje "Gracias por tanta buena energía".

El jueves, al cumplirse dos meses del hecho, familiares, amigos y vecinos de Escalante, el joven de 26 años que aún continúa desaparecido, reclamaron en los Tribunales de Quilmes la "aparición con vida"

Córdoba

Jubilado mata de un balazo a ladrón que intentó robar su camioneta

Un jubilado de 78 años mató de un balazo a uno de los dos delincuentes que intentaron robar su camioneta, en un barrio de la zona sur de la ciudad de Córdoba, y si bien la Justicia dispuso que permanezca en libertad, se encontraba internado por la crisis de nervios que le originó el episodio, informaron fuentes policiales y judiciales.

En tanto, fuentes de la investigación confirmaron que el fallecido es un joven de 25 años que hacía siete meses se encontraba en libertad condicional y que cuenta con múltiples antecedentes penales.

El crimen ocurrió la noche del jueves cuando dos delincuentes, a pie y armados, se acercaron a una mujer que



Sorteo. Daniel Ichazo es el nuevo fiscal en la causa por el crimen de Morello y la desaparición de Escalante. - Archivo -

y que se designe con urgencia al nuevo fiscal, lo que finalmente se materializó ayer.

El expediente ya pasó por las manos de cuatro fiscales de ese departamento judicial (uno de ellos ya había sido Ichazo) que, por haberse excusado o porque solo subrogaron las fiscalías por las licencias de sus colegas, se apartaron de la investigación.

Romina Escalante, hermana de Lucas, pidió el jueves por un fiscal "que haga las cosas bien" y explicó que hubo "un pibe asesinado y un pibe desaparecido por una familia de policías en democracia y la causa no avanza mucho más por la lentitud de la Justicia".

La investigación por el crimen de Morello (18) y la desaparición de

Escalante (26) tiene a dos detenidos, ambos con prisión preventiva dictada por el juez de Garantías de Florencio Varela, Julián Bustos.

Los detenidos son Cristian y Maximiliano Centurión, sobrino e hijo, respectivamente, de un comisario mayor de la policía bonaerense y quienes están procesados como "coautores" del delito de "homicidio calificado por ensañamiento y alevosía".

Sin embargo, la defensa de los dos detenidos ya recurrió esas prisiones preventivas, por lo que la Cámara de Apelaciones y Garantías ahora deberá resolver si hace lugar al planteo de los detenidos o si permanecen en prisión. - Télam -

Crimen del músico

Peritos aseguran que no hubo disparos hacia los policías juzgados

Tres peritos de Gendarmería Nacional declararon en el juicio a dos policías acusados del crimen del músico Diego Cagliero, asesinado de un balazo en mayo de 2019 en Tres de Febrero, que no hallaron pruebas de que hubo disparos hacia los efectivos desde el interior de la camioneta en la que viajaba la víctima.

El Centro de Estudios Legales y Sociales, informó que estos testigos "corroboraron que todos los disparos eran de 9 milímetros, compatible con el calibre de las armas reglamentarias de los acusados", que "el revólver que, según los policías, fue hallado dentro de la camioneta, no fue disparado". - Télam -

descendía de su vehículo, un Jeep Renegade, sobre calle Eliseo Soaje al 1300 del barrio Colinas de Vélez Sarsfield, en el sector sur capitalino.

Uno de los asaltantes, mediante amenaza con su arma, le sustrajo el rodado a la mujer, mientras que el otro delincuente se trasladó hasta otra casa cercana, donde se encontraba estacionada en la vereda una camioneta Ford Ranger, con intenciones que llevársela.

El jubilado, propietario de la camioneta, observó la maniobra delictiva desde la ventana de su vivienda e inmediatamente salió a la calle con su pistola automática, una Bersa calibre .40, con la que disparó contra ese delincuente. - Télam -

Estimación de Naciones Unidas

Más de cinco millones de sirios se quedarían sin hogar

A causa del sismo, se suma problemática a destrozos y fallecimientos.

Más de cinco millones de personas en Siria podrían quedar sin casa a causa del potente terremoto que sacudió el lunes el norte del país y también Turquía, afirmó este viernes un responsable de Naciones Unidas. "Hasta 5,3 millones de personas en Siria podrían haberse quedado sin dónde vivir a causa del sismo", dijo en Damasco a la prensa Sivanka Dhanapala, representante en el país del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur). La agencia AFP consignó que el representante dijo que, según cálculos de la ONU, 5,37 millones de damnificados necesitarán ayuda para alojarse en distintos puntos de Siria. "Es un número muy elevado, y afecta a una población que ya estaba sufriendo un desplazamiento masivo", añadió.

Según él, lo ocurrido ahora es "una crisis dentro de una crisis", después de los problemas económicos, el covid-19 y los rigores del invierno, que se suman a la larga guerra civil iniciada en 2011.

Los sobrevivientes del terremoto en Siria acudieron a los campamentos creados para los desplazados a causa de la guerra civil. Muchos perdieron sus casas o tienen miedo de regresar a unos edificios dañados por el temblor. El sismo le costó la vida a más de 23.000 personas, de las cuales más de 3.500 vivían en territorio sirio, mientras que en la guerra siria murieron alrededor de medio millón de personas. La contienda obligó a huir de sus casas a cerca de la mitad de la población que sumaba el país antes de la guerra. Muchos de ellos encontraron cobijo en la vecina Turquía.



Socorristas. Rescate a una mujer en la ciudad turca de Kirikhan. - Télam -

Rescate emotivo

Los equipos de emergencia de Turquía lograron rescatar ayer a un padre y a su hija de cinco años, cerca de 90 horas después de haber sido sepultados bajo los escombros de un edificio destruido en la pro-

El sismo le costó la vida a más de 23.000 personas.

vincia de Hatay, tras los terremotos registrados el lunes en el sur del país, cerca de la frontera con Siria. Los trabajadores de búsqueda y rescate ubicaron a ambas víctimas en un edificio en la ciudad de Oda-basi. Tras el rescate, el padre y su hija fueron llevados a un hospital, después de recibir primeros auxilios, entre aplausos a los efectivos que las rescataron. Previamente, los servicios de emergencia encontraron en Kahramanmaraş a un niño de siete años y a su padre, de 32, que fueron sacados de los escombros tras 89 horas. Más allá del sombrío balance humano, la agencia de calificación financiera Fitch estimó que los daños económicos por el sismo estarán entre los dos y cuatro mil millones de dólares. - Télam -

Se reúne el Consejo de Seguridad

El Consejo de Seguridad de la ONU se reunirá para discutir la situación humanitaria en Siria tras la evaluación de sus necesidades tras el reciente terremoto, mientras continúan multiplicándose los llamados para abrir urgentemente otros cruces fronterizos para la asistencia. La agencia AFP consignó que Martin Griffiths, subsecretario general de Asuntos Humanitarios de la ONU, visitará las áreas afectadas por el terremoto del lunes, incluidas las áreas re-

beldes antigubernamentales que controlan en el norte de Siria. Suiza y Brasil, el miembro no permanente a cargo del expediente humanitario sirio, han convocado a una reunión del Consejo "lo antes posible desde principios de la próxima semana" para escuchar la evaluación del jefe humanitario de la ONU. "Las necesidades adicionales y los mecanismos suplementarios que el Consejo de Seguridad pueda discutir dependerán de la evaluación de la

No hablará con Biden sobre la extradición

En Estados Unidos, Lula comparó a Trump con Bolsonaro

El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, afirmó ayer en Washington que no hablará con su par estadounidense, Joe Biden, sobre la posible extradición de su predecesor Jair Bolsonaro, al que calificó como un "fiel imitador" del exmandatario republicano Donald Trump. Consultado sobre si pediría ayuda a Biden para extraditar a Bolsonaro, quien se encuentra en EEUU desde el 30 de diciembre, Lula se mostró tajante: "No voy a hablar al presidente Biden sobre eso, dependerá de los tribunales.

Un día tiene que volver a Brasil y enfrentar todos los juicios en su contra". Actualmente, Bolsonaro está en la sureña Orlando, destino al que viajó días antes de la investidura de su sucesor, y se desconoce cuándo regresará a Brasil, donde es investigado por su responsabilidad en los ataques golpistas del 8 de enero en Brasilia y otras causas. El exmandatario enfrenta "casi 12 juicios en su contra en Brasil y vendrán más casos", concluyó el Presidente de Brasil. - Télam -

Un automóvil chocó una parada de colectivos

Atentado en Jerusalén: al menos dos muertos, incluyendo un niño

Un niño de seis años y un hombre de unos 20 años murieron y al menos otras cinco personas resultaron heridas, incluido otro menor en estado crítico, al ser atropellados de forma deliberada en un barrio de Jerusalén Este, en lo que fue calificado como un "ataque terrorista" por las autoridades de Israel. El conductor, según la Policía, estampó deliberadamente su coche contra una parada de colectivo en la localidad de Ramot, un barrio de colonos judíos en Jerusalén Este, la zona

de la Ciudad Santa anexada por Israel. Luego varios transeúntes comenzaron a abrir fuego contra el vehículo, si bien el sospechoso habría sido abatido por un agente que se encontraba en el lugar de los hechos, según el medio local Times of Israel. "Atentado terrorista en Jerusalén: alrededor de las 13:27 un conductor de automóvil se dirigía a gran velocidad y embistió a personas inocentes que esperaban en la estación de autobuses", indicó la Policía israelí. - Télam -

Rumania lo niega

Ucrania afirma que misiles rusos entraron en espacio aéreo de la OTAN

Ucrania denunció en la jornada de ayer un nuevo ataque masivo con más de 70 misiles lanzados por Rusia, incluyendo dos que sobrevolaron Moldavia y Rumania, lo que fue posteriormente rechazado por este último país, miembro de la OTAN.

Dos proyectiles lanzados "desde el mar Negro" atravesaron "el espacio aéreo rumano" antes de ingresar a Ucrania, afirmó en un comunicado el comandante en jefe del ejército, Valery Zaluzhny.

En ese sentido, el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, alertó hoy que esos misiles lanzados por Rusia "son un desafío para la OTAN y la seguridad colectiva. Este es un terror que puede y debe detenerse".

Sin embargo, el gobierno de Rumania posteriormente rechazó esa información: "El sistema de vigilancia aérea detectó un proyectil lanzado desde un barco ruso situado en el mar Negro" en dirección a Ucrania, pero "en ningún momento entró en el espacio aéreo rumano", indicó el Ministerio de Defensa en un comunicado.

De acuerdo a la cartera, los proyectiles se acercaron a "alrededor 35 kilómetros" de la frontera y precisó que dos aviones caza MiG-21 del ejército fueron enviados al norte del país para "acliar rápidamente la situación".

Ucrania, asimismo, dijo que esos mismos misiles habían sobrevolado también Moldavia, lo que sí fue confirmado por las autoridades de ese país, que ante el hecho convocaron al embajador ruso para denunciar una "violación inaceptable" de su espacio aéreo. - Télam -

Biden visitará Polonia

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, conmemorará este mes el primer aniversario de la invasión rusa de Ucrania con una visita a Polonia, aliada de la OTAN, informó la Casa Blanca.

Biden permanecerá del 20 al 22 de febrero y se reunirá con el presidente polaco, Andrzej Duda, así como con representantes de los Nueve de Bucarest, un grupo de aliados de la OTAN de Europa del Este, dijo la secretaria de prensa del gobierno, Karine Jean-Pierre. Biden espera dar un discurso en el que repetirá que Estados Unidos apoyará a Ucrania "el tiempo que sea necesario". - Télam -

Liga Profesional. El "Negro", tímidamente cuestionado

Boca debe ganar para que no aparezcan los fantasmas

El actual campeón e invicto en dos fechas, necesita un triunfo para solidificar el ciclo Ibarra.

Boca, el actual campeón del fútbol argentino, visitará hoy a Talleres de Córdoba en el partido saliente de los cinco que darán continuidad a la tercera fecha de la Liga Profesional de Fútbol, con la premisa de mejorar su funcionamiento y quedarse con los tres puntos.

El encuentro se jugará a partir de las 21.30 en el estadio Mario Alberto Kempes de la capital cordobesa, será arbitrado por el neuquino Darío Herrera y televisado por TNT Sports.

El partido promete un gran marco, puesto que Boca llevará 11.000 hinchas propios al estadio cordobés, lo que presume un clima bien caliente con los dos equipos alentados por su gente.

El equipo "Xeneize" comenzó

San Lorenzo: A. Batalla; R. Pérez, C. Sánchez y G. Hernández; G. Lujan, J. Elías, N. Barrios y M. Braida; E. Cerutti, A. Bareiro y A. Vomberger. **DT:** R. D. Insúa.

Godoy Cruz: D. Rodríguez; P. Barrios, G. Ferrari y F. Rasmussen; M. Ramírez, G. Ábrego, J. Andrade y T. Galdames; R. Fernández, T. Allende y T. Conechny. **DT:** D. Flores.

Árbitro: Nazareno Arasa
Cancha: Pedro Bidegain.
Hora: 17 (ESPN).

Reemplazará al "Tata" Martino

Diego Cocca, nuevo DT de México

El argentino Diego Cocca fue presentado ayer como nuevo director técnico de la selección mexicana para encabezar el proceso rumbo al Mundial de 2026, que se disputará en ese país, Estados Unidos y Canadá. "Se decidió que fuera el señor Diego Cocca, estamos convencidos de que fue una buena decisión y de que vamos a triunfar con Diego al frente, es un hombre trabajador, es un gran estratega", dijo Rodrigo Ares de Parga, director ejecutivo de selecciones nacionales de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF).

En conferencia de prensa en el Centro de Alto Rendimiento de la FMF, al sur de la Ciudad de México, Ares de Parga detalló que en el proceso de elección del nuevo entrenador del "Tri" fueron entrevistados cinco candidatos. Los requisitos que cumplió

su campaña con dos partidos en La Bombonera, el primero con triunfo sobre Atlético Tucumán (1-0) y el segundo con empate ante los santiagueños de Central Córdoba (0-0), es decir resultados distintos pero con una tónica en común, que en ambos partidos le costó generar situaciones de gol.

Esa parte del juego es la que más se le cuestiona a Hugo Ibarra, la falta de generación y funcionamiento que condena al equipo a depender de acciones individuales para lograr los resultados que por lo general son buenos, de hecho en 2022 ganó la Copa de la Liga y también la Liga Profesional.

Boca depende del tandem colombiano entre Frank Fabra y Sebastián

Defensa y Justicia: E. Unsain; A. Santana, N. Colombo, T. Cardona y A. Soto; K. Gutiérrez, T. Escalante, F. Versaci, D. Cáceres y D. Barbosa; N. Fernández. **DT:** J. Vaccari.

Newell's: L. Hoyos; J. Mosquera, V. G. Velázquez, W. Ditta y B. Pittón; P. Pérez, J. Sforza e I. Gómez; B. Aguirre, D. Reasco y R. Sordo. **DT:** G. Heinze.

Árbitro: Hernán Mastrángelo.
Cancha: Néstor Tomaghello.
Hora: 17 (TNT Sports).

Otro argentino dirigirá al "Tri". - seleccionmx -



Cocca fueron cuatro: conocimiento del fútbol mexicano, conocimiento de las características del jugador mexicano, manejo de grupo adecuado, y experiencia y logros, informó la agencia de noticias francesa AFP. Cocca, nacido el 11 de febrero de 1972, es el director técnico número 45 en la historia de la selección mexicana (incluidos cinco interinos y un suplente) desde 1923, y el quinto de nacionalidad argentina. - Télam -

tán Villa, de la pegada del paraguayo Oscar Romero, y no mucho más ya que Ibarra decidió darle la titularidad a dos jugadores improductivos como Nicolás Orsini y Juan Ramírez, cuya presencia es injustificada y priva de minutos a jóvenes talentos como Ezequiel "Equi" Fernández o el goleador Luca Langoni.

Esa obstinación de Ibarra lo llevará a presentar en Córdoba la misma formación que empató con los santiagueños un encuentro que pudo haber perdido de no ser por el penal atajado por Sergio "Chiquito" Romero a Facundo Castelli.

No obstante, en la última práctica de Boca, el "Negro" Ibarra realizó una movida que consistió en incluir al "Equi" en lugar de "Pol" Fernández, a Langoni por Ramírez, al uruguayo Miguel Merentiel por Orsini y al santiagueño Exequiel Zeballos por Villa.

Es decir que sacó de la cancha a tres futbolistas muy cuestionados, más el colombiano Villa que suele jugar cada partido de manera individual y cuando está inspirado Boca generalmente gana, pero cuando

Platense: I. Arce; N. Morgantini, M. Jacquet, G. Suso y J. Infante; J. Cacciabue, F. Baldassarra, M. Zalazar, V. Taborda y N. Castro; M. Quiroga. **DT:** M. Palermo.

Atlético Tucumán: T. Marchiori; H. De la Fuente, Y. Cabral, B. Bianchi y M. Orihuela; R. Tesuri, G. Acosta, F. Di Franco y J. Pereyra; M. Coronel y M. Estigarribia. **DT:** L. Pusineri.

Árbitro: Pablo Dóvalo.
Cancha: Ciudad de Vicente López.
Hora: 19.15 (TNT Sports).

El "Gran Capitán" confirmó que formará parte del homenaje que River le realizará mañana a los campeones del mundo.

El exfutbolista Daniel Passarella, único bicampeón mundial con el seleccionado argentino de fútbol, avisó ayer que siente "ganas" de estar el domingo en el estadio Monumental, donde River realizará un homenaje a los jugadores de su club que alguna vez levantaron la copa en 1978, 1986 y 2022.

Passarella, surgido de Sarmiento de Junín - primera institución en homenajearlo -, adelantó: "Voy a estar el domingo, siento las ganas de estar junto con los compañeros



Incómodo. Al DT no se le reclaman tanto los resultados, sino la decisión de no incluir a juveniles como Fernández o Langoni. - Archivo -

tiene una noche mala como ante Central Córdoba su presencia conspira contra las chances del equipo.

Su rival, Talleres, comenzó la Liga con una derrota como local ante Independiente (1-0) y luego se recuperó con un triunfo en Tucumán sobre Atlético (2-0).

El equipo cordobés que dirige Javier Gandolfi apostará a vulnerar a Boca con su goleador uruguayo Michael Santos, un delantero más peligroso que los que la dupla Bruno Valdez-Nicolás Figal enfrentaron en las dos primeras fechas.

El historial entre ambos es de 54 partidos y favorece a Boca con 23 victorias contra 12 de "La T", mientras que empataron en 19 ocasiones. - Télam -

Vélez: L. Burián; T. Guidara, Gómez o Godín, M. Brizuela y F. Ortega; N. Garayalde, J. I. Méndez y J. Florentín; W. Bou, L. Pratto y L. Janson. **DT:** A. Medina.

Independiente: R. Rey; J. Báez, J. Laso, E. Elizalde y A. Costa; I. Marcone, A. Mulet; N. Vallejo, K. López y R. Márquez; M. Giménez. **DT:** L. Stillitano.

Árbitro: Sebastián Zunino.
Cancha: José Amalfitani.
Hora: 21.30 (ESPN)

Posiciones. - Huracán, Lanús y Godoy Cruz, 6 puntos; Instituto, Platense, Tigre, Newell's, Central, Belgrano* y Boca, 4; Barracas, River, Vélez, Talleres, Defensa, Independiente, San Lorenzo y Argentinos, 3; Banfield, Estudiantes, Arsenal, Racing, Sarmiento*, Central Córdoba* y Unión, 1; Colón*, Atlético Tucumán y Gimnasia, 0. *Colón vs. Sarmiento y Central Córdoba (SdE) vs. Belgrano jugaban anoche, al cierre de esta edición.

Talleres: G. Herrera; Buffarini o Benavídez, M. Catalán, J. Rodríguez y J. Portillo; R. Sosa, A. Franco, R. Villagra y F. Pizzini; Valoyes o Depietri y Santos o Bustos. **DT:** J. Gandolfi.

Boca: S. Romero; L. Advíncula, B. Valdez, N. Figal y Frank Fabra; G. Fernández; A. Varela y J. Ramírez; O. Romero, N. Orsini y S. Villa. **DT:** H. Ibarra.

Árbitro: Dario Herrera.
Cancha: Mario Alberto Kempes.
Hora: 21.30 (ESPN).



El "Kaiser" volverá al Monumental tras muchos años. - Archivo -

chas. No quiero hablar del descenso porque la persona que tendría que estar ya no está entre nosotros...", dijo Passarella.

"Mi peso es haberme ido al descenso con River pero la historia es larga, tuve recorrido en el club. Todavía me sigo acostumbrando a vivir con el peso del descenso pero sé que no soy el culpable", explicó de cara al potencial vínculo con los hincha. - Télam -

FIFA distingue a los mejores del 2022

¿Messi será "The Best"?

Como se preveía, el rosarino dirimirá el premio con los franceses Kylian Mbappé y Karim Benzema.

Lionel Messi, capitán de la Selección Argentina ganadora de la Copa del Mundo en Qatar 2022, quedó entre los finalistas para el premio FIFA The Best como mejor jugador del mundo y competirá por este galardón con los franceses Kylian Mbappé y Karim Benzema.

El astro rosarino de 35 años, distinguido con el premio al mejor en Qatar 2022, es uno de los tres finalistas para el premio, cuyo ganador se conocerá el 27 de febrero en París.

Messi, compañero de Mbappé (goleador del Mundial) en el Paris Saint Germain, lideró a la Argentina en la conquista de su tercera estrella en la historia de las Copas del Mundo, con una actuación brillante en la que dio tres asistencias y marcó siete goles, incluido un doblete en la final sobre Francia. En el torneo en Qatar recibió el Balón de Oro al jugador más valioso, como en Brasil 2014, y se convirtió en el único futbolista en lograrlo dos veces.

Mbappé terminó como máximo anotador del Mundial de Qatar con ocho goles, los tres en la final contra Argentina, aunque su selección terminó perdiendo por penales.

Por su parte, Benzema no pudo estar con el seleccionado francés en Qatar por una lesión, pero tuvo una destacada labor al



Favorito. Se cae de maduro que "La Pulga" reincidentará en la distinción que ya ganó en la edición 2019. - Archivo -

llover al Real Madrid a ganar un nuevo título de la UEFA Champions League en 2022. Fue el goleador del torneo con 15 tantos (hizo triples contra el PSG en octavos y Chelsea en cuartos de final) y también en La Liga española con 27 goles.

El último ganador del premio The Best, el de 2021, fue el polaco Robert Lewandowski.

Lionel Scaloni, entrenador del seleccionado argentino campeón del mundo, competirá como mejor técnico, mientras que Emiliano "Dibu" Martínez está entre los finalistas al mejor arquero.

La FIFA también anunció que la inglesa Beth Mead (Arsenal FC), la española Alexia Putellas (FC Barcelona) y la estadounidense Alex Morgan (San Diego Wave FC) son las jugadoras que van a pelear por el The Best FIFA Women's Player.

Leo, lesionado

Messi padece un traumatismo en la parte posterior del muslo y no jugará para el PSG hoy ante Mónaco por la fecha 23 de la Ligue 1 de Francia, aunque sí estará el miércoles próximo ante el Bayern Munich por la Liga de Campeones en París.

Según el parte médico dado a conocer ayer por el equipo parisino Lionel Messi "recibió un golpe en la cara posterior del muslo ante Olympique de Marsella (el pasado miércoles por la Copa de Francia) y estará inactivo durante 48 horas. Su regreso a los entrenamientos está previsto para el lunes".

Este parte le da cierta tranquilidad al entrenador Christophe Galtier ya que todo indica que el rosarino podrá ser de la partida ante el Bayern en el cotejo de ida por los octavos de final de la Liga de Campeones. - Télam -

Córdoba Open: Coria y Báez, en semis

El rosarino venció al porteño Cerúndolo mientras que el bonaerense derrotó al chileno Barrios Vera.

El bonaerense Sebastián Báez y el rosarino Federico Coria superaron ayer al chileno Tomás Barrios Vera y al porteño Francisco Cerún-

dolo, respectivamente, y avanzaron a las semifinales del Córdoba Open ATP 250 que se desarrolla en el Polo Deportivo Kempes.

Báez, que ocupa el 47mo lugar en el ranking mundial, se impuso por 6-1, 3-6 y 6-1 al tenista trasmontano, en tanto que Coria (67) se quedó con el triunfo ante Cerúndolo por 6-3 y 3-0, debido a que

el segundo preclasificado decidió abandonar el juego por inconvenientes físicos.

En el juego que abrió la jornada, pasado el mediodía, el vigente campeón y tercer preclasificado, el español Albert Ramos Viñolas (54), superó en tres sets al portugués Joao Sousa (162) por 6-4, 2-6 y 6-1, y se medirá hoy con Coria. - Télam -



El español entrenó en el país.
- Tomás Rodríguez Couto -

Alcaraz ya está en Argentina

El tenista español Carlos Alcaraz, ex número uno del mundo, arribó ayer a Buenos Aires para jugar desde el lunes la edición número 23 del Argentina Open, el ATP 250, torneo en el que partirá como el máximo favorito. Alcaraz, nacido en El Palmar, Murcia, hace 19 años, y actual escolta del serbio Novak Djokovic en el ranking mundial de la

ATP, llegó a Buenos Aires alrededor de las 8.45 en su primera visita a la Argentina. El murciano, quien atenderá a los medios de prensa hoy a las 15.45, será la gran atracción del cuadro principal del ATP porteño que se jugará sobre superficie de polvo de ladrillo en las instalaciones del Buenos Aires Lawn Tennis Club y repartirá premios por 626.545 dólares. - Télam -

Ramón Díaz irá por la hazaña ante el inmenso Real Madrid en Marruecos

Al-Hilal, el equipo árabe que dirige el riojano, enfrentará al gigante por la final del Mundial de Clubes.

Real Madrid, que busca su octavo título como campeón del mundo y que nunca perdió una final desde que la competencia es organizaba por FIFA, jugará hoy la final del Mundial de clubes de Marruecos ante el equipo árabe Al Hilal, dirigido por el argentino Ramón Díaz.

La final se desarrollará en el Estadio Moulay Abdellah, en la ciudad de Raba, desde las 16 y será televisado por DirecTV Sports.

Anteriormente, en el mismo escenario pero a las 12.30, jugarán por el tercer lugar Flamengo de Brasil, campeón de América, y Al-Ahly de Egipto. La definición será la misma que en la final en caso de empate.

Real Madrid contará con el francés Karim Benzema y el brasileño Eder Militao quienes llegaron en las últimas horas a Marruecos porque no estuvieron en la semifinal ganada por 4 a 1 ante Al-Ahly, de Egipto, por estar lesionados.

El que seguirá ausente en el Mundial de Clubes es el arquero belga Thibaut Courtois, quien se quedó en Madrid ya que la sobrecarga que sufre en el aductor izquierdo no ha evolucionado y no se quiere correr ningún riesgo.

Por su parte, los españoles Marco Asensio, con molestias en el cuádriceps izquierdo, y Dani Carvajal, que sufrió una gripe, quienes se perdieron la semifinal.



¿Podrá el "Pelado" alcanzar la épica? - Archivo -

nal, sí estarán disponibles para el técnico italiano Carlo Ancelotti.

El récord del Real en el mundial de clubes es notable ya que suma 13 cotejos sin perder, con nueve triunfos consecutivos y ganando las ediciones de 2014, 2016, 2017 y 2018.

Al Hilal eliminó al Wydad Casablanca local (campeón de África) al igualar 1-1 y vencer en definición por penales y luego el equipo del riojano Díaz eliminó en la semifinal a Flamengo de Brasil, campeón de América, por 3 a 2.

En el triunfo ante los brasileños el argentino Luciano Vietto (ex Racing) fue la gran figura al convertir un gol y por ser el que provocó la sanción de dos tiros penales para el equipo árabe.

Al Hilal cuenta con 12 mundialistas con Arabia Saudita en Qatar 2022, siendo el equipo que venció a Argentina por 2-1, destacándose Salem Al-Dawsari, autor del tanto que sentenció a la Albiceleste. - Télam -

CLICK ▶ Arranca la fiesta del TC



La primera fecha del Turismo Carretera, máxima categoría del automovilismo nacional, iniciará hoy su calendario 2023 con el inicio de los entrenamientos en el renovado circuito de Viedma, donde ya ayer iniciaron las pruebas comunitarias con la participación del campeón Juan Manuel Urcera (foto), de Torino. Entre las 9 y las 15.00 se darán las prácticas intercaladas con el TC Pista y desde las 15.35, las baterías de clasificación para la carrera que se disputará mañana, con las tres series (9.40) y la final de las dos categorías, a las 12.10 (TCP) y 13.30 (TC) respectivamente. - DIB -